

Communiqué de presse

Dans le cadre de la Journée Internationale de la Femme organisée par la Ville de **TARBES**, **DOC 65** sera présent, le **JEUDI 8 MARS 2012** à partir de **14H00**, sur un stand installé sur le Parvis de la Mairie de Tarbes, pour informer le public sur le programme national de dépistage organisé du cancer du colon.

Il faut savoir que le cancer du colon, avec près de 17.000 décès annuels en France, est la 2^{ème} cause de mortalité par cancer. Le pronostic associé au cancer colorectal est étroitement lié au stade de développement de la maladie au moment du diagnostic. Ainsi, lorsque le cancer colorectal est dépisté et traité à un stade précoce, le taux de survie à 5 ans est de 94%. D'où l'intérêt de détecter le plus tôt possible ce cancer ou les lésions précancéreuses qui le précèdent (certains polypes peuvent, en effet, évoluer vers un cancer). Toutefois, le cancer colorectal est encore trop souvent diagnostiqué tardivement. Cela s'explique par le fait qu'il évolue généralement dans un premier temps sans donner de symptômes. Dix années sont nécessaires pour passer d'un polype bénin à un cancer.

Détecté à un stade précoce, dans 9 cas sur 10, un cancer colorectal peut être guéri. D'où l'intérêt de pouvoir dépister tôt ce cancer, afin de le traiter efficacement.

Dans les Hautes-Pyrénées, 74.000 personnes âgées de 50 à 74 ans sont concernées par le dépistage organisé du cancer colorectal. **DOC 65**, Dépistage Organisé des Cancers des Hautes-Pyrénées, a pour mission d'organiser ce dépistage au niveau de notre département, en lien avec les professionnels de santé concernés.



Pour toute information : DOC 65 – 8 place au Bois, TARBES (65000)
Tél.: 05.62.93.92.53 – fax : 05.62.55.14.97 – doc65@doc65.fr